

SPITZER “The Call”

Infiné

FR

WAD MAGAZINE_Review_AUGUST_2012

BREAKING NEWS



PHOTO BY MAD(X) MADJIDELAYARI.COM



SPITZER « The Call »

Spitzer fait référence aux cocktails préférés d'Al Pacino dans Donnie Brasco, mais c'est aussi le nom du groupe de musique électronique réunissant deux frères, Damien et Matthieu. Parrainés par les Nuits Sonores depuis leurs débuts, ils restent fidèles à leurs racines lyonnaises et finissent par débarquer sur le fournisseur local de musique électronique InFiné. « The Call », leur premier album, est un CD de musique électronique se rapprochant presque de la scène rock-progressive des années 70.

Ils seront en tournée live dès l'automne.

Spitzer refers to the favorite cocktail of Al Pacino in Donnie Brasco, but it's also the name of the famous electronic band composed of two brothers, Damien and Matthieu. Supported from their beginnings by Les nuits Sonores, they stay faithful to their origins from Lyon and are now on the music record InFiné. Their first album, "The Call", is an electronic record but also sounds like the prog rock from the 70's.

They will be on tour from fall.

<http://wadmag.com/words/breaking-news/spitzer-the-call/>

Contact InFine : contact@infine-music.com , <http://www.infine-music.com>